

"Hábitat Social en Argentina"

Asentamientos Humanos

Social, Económica y Ambientalmente Sustentable

Jornadas de Trabajo en Argentina

Solución Integral al Problema Habitacional

* LEY MARCO A NIVEL NACIONAL - * REFORMA URBANA
*AUTOGESTION - DERECHO A LA CIUDAD - * CIUDADES: FUENTES DE ESPERANZA

Reducir el Déficit habitacional

2 de Octubre 2006 - 9:30am a 04:00pm - Universidad de Buenos Aires Facultad de Arquitectura - Ciudad Universitaria - Aula Magna

"Recuperar la Patagonia"

16 y 17 de Noviembre, 2006 - 10:00am a 05:00pm Fundación "Gente Nueva" - San Carlos de Bariloche - Río Negro - Argentina

El Ceibo TB invita a usted a participar de la campaña "Hábitat Social en Argentina"

Participaran las redes sociales que trabajan el Hábitat en Argentina como así también ONGs, representantes del Gobierno Local, Nacional, el CINU (Centro de Información de las Naciones Unidas), Universidades, Académicos como también integrantes de la Cámara de Diputados y del Senado de la Nación.

La Red Hábitat Argentina –que integra El Ceibo- tiene como objetivo este año promover una ley marco a nivel nacional, fortalecer la propuesta de la reforma urbana con la participación de las organizaciones de la sociedad civil, afianzar la Autogestión y el Derecho a la Ciudad como así también sumarnos a Ciudades: Fuentes de Esperanzas que nos propone UN-HABITAT de las Naciones Unidas, para ello tiene previsto la realización de dos jornadas internacionales "Reducir el Déficit Habitacional" el 02.10.06 en el aula magna de la Facultad de Arquitectura y "Recuperar la Patagonia" en San Carlos de Bariloche, Fundación Gente Nueva.

Entre los instrumentos internacionales promovidos por Naciones Unidas sobre el acceso de la población a vivienda adecuada debe mencionarse el Pacto Internacional de Derechos Económicos, Sociales y Culturales (Naciones Unidas, 2002) y el Plan de Acción emanado de la Conferencia Mundial de Asentamientos Humanos, Hábitat II, realizada en Estambul.

Asimismo, en el año 2000, en Naciones Unidas, se acordaron las llamadas Metas del Milenio, en el cual los dirigentes del mundo acordaron luchar contra la pobreza y promover el desarrollo de sus países; entre ellos estaba Argentina, cuyo gobierno, en el 2003, precisó las acciones para cumplir su compromiso.

Además de la insuficiencia de las metas acordadas, y cumplido un tercio del plazo por ellos mismos establecidos, es fácil comprobar que la pobreza no sólo no ha disminuido sino que continúa incrementándose, donde las familias con problemas en su desarrollo económico continúan en asentamientos que no le brindan servicios mínimos como el agua potable y con constantes desalojos